



Diocèse d'Arras

Le lien des équipes

Décembre 2024

Mouvement chrétien des retraités

Jésus, Lumière des nations...

L'invitation des journées de partage et de prière du mois de novembre portait cette phrase : « les nations marcheront vers ta Lumière »...

Dans l'évangile de Matthieu, les mages suivent l'étoile à la recherche de cette Lumière. Ce sont des étrangers, des chercheurs et après les bergers, ils sont les premiers à venir adorer Jésus.

Ils nous invitent à marcher à leur suite, à nous laisser guider par cette étoile et à être toujours des chercheurs de Dieu pour accueillir la Lumière, le don qu'il nous fait et qu'il nous renouvelle sans cesse.

Aujourd'hui comme hier, Dieu frappe aux volets de notre cœur et il nous invite à partager avec lui son projet d'amour pour le monde.

***La lumière est venue sur la terre. Quelqu'un frappe aux volets de ton cœur
La lumière qui fait de nous des frères, le secret pour un monde meilleur***



Pour la rencontre d'équipe

Certaines équipes vont se voir en décembre. Ce sera l'occasion de partager ce qui a été vécu lors des journées de partage et de prière et de voir aussi comment nous allons nous préparer à vivre la fête de Noël chez nous et autour de nous en pensant plus particulièrement à ceux qui se retrouvent isolés.

La fin de ce mois de décembre va aussi marquer le début de l'année jubilaire décrétée par le Pape François dont le thème est « Pèlerins de l'Espérance ». Pour notre diocèse, l'ouverture de ce jubilé sera célébrée au cours d'une messe à la cathédrale d'Arras le dimanche 5 janvier 2025 après-midi.

Le jubilé c'est quoi ? C'est une année Sainte voulue par l'Eglise.

C'est un événement qui a lieu tous les 25 ans pendant lequel chaque pèlerin qui se met en route, se plonge dans la miséricorde de Dieu.

C'est une année qui nous pousse à la conversion, qui nous permet de prendre du temps pour réfléchir à notre propre vie et de prendre davantage de temps avec le Seigneur.

En pièce jointe à ce lien, l'explication de ce logo nous aidera à entrer dans la démarche ainsi que le texte d'Isabelle de Gaulmyn, journaliste. Le texte intégral est disponible sur internet.

L'annexe 3 à la page 69 de notre livret, donne aussi le sens de ce jubilé et le pape François nous invite à :

« garder allumée la flamme de l'espérance qui nous a été donnée... »

Le MCR national va nous proposer à partir de fin décembre une lettre hebdomadaire pour nous aider à participer à ce jubilé. N'hésitez pas à la lire et à la partager autour de nous (mcr.asso.fr).



Echo des journées de partage et de prière

Au cours du mois de novembre, les journées de partage et de prière se sont déroulées en 5 lieux du diocèse : Arras, Condette, Blangy, Béthune et Saint-Omer. Elles ont rassemblé plus de 250 participants et parmi eux, un bon nombre de personnes nouvelles venues voir et qui sont reparties enchantées d'avoir vécu ce temps d'amitié et de réflexion. La prière partagée reflète le cheminement vécu lors de ces rencontres :

Seigneur, nous sommes invités à élargir notre regard aux dimensions du monde.

Toutes ces réalités, cette évolution peuvent parfois nous faire peur.

Tu nous invites à discerner dans ces changements ce qui est bon ou moins bon pour l'homme, à prendre davantage conscience de notre place de chrétien dans le monde d'aujourd'hui.

Seigneur, Tu as toujours le même projet pour notre monde :

que chacun puisse y trouver sa place et vivre en harmonie dans l'unité et la diversité.

Qu'à notre niveau, animés de ton Esprit d'Amour,

nous soyons des participants à ton projet et porteurs de joie sur les chemins de vie !

Nous avons apprécié le jeu sur les bienfaits de la mondialisation mais aussi sur les dommages qu'elle peut provoquer... C'était une journée très instructive riche de partage et de prière.

Journée riche par la chaleur de l'amitié vécue, la profondeur des échanges, le cœur avec lequel nous chanté et prié en route vers la lumière promise.



Les personnes nouvelles venues à Béthune entourent le panneau réalisé au cours de la célébration

L'Esprit de Pentecôte était présent et nous avons reconnu son souffle !

Comme les mages, suivons cette étoile qui nous guide vers plus d'Amour, de Joie, d'Espérance, de Paix.

Au cours de la célébration qui a clôturé la journée, les groupes ont apporté des étoiles autour du panneau des mages marchant vers la Lumière. Nous-mêmes, nous marchons vers cette Lumière et les mots écrits sur ces étoiles montrent notre désir d'en témoigner :

partage, accueil, dialogue, regard, tolérance, humilité, confiance, solidarité, écoute, bienveillance, espérance, joie, fraternité, paix...



Entretenez toujours la lumière du Christ comme une flamme dans votre cœur, car Lui seul est le chemin où marcher. Il est la vie à vivre. Il est l'amour à aimer.

Mère Teresa

Rendez-vous est déjà pris pour les journées qui seront proposées durant le temps du carême dans notre route vers Pâques : Béthune le mardi 18 mars, Blangy le jeudi 20 mars, Arras le lundi 24 mars, Condette le mardi 25 mars, Saint-Omer le jeudi 3 avril (cette dernière date est à confirmer).

Pour tout contact, s'adresser à Michèle Duwat : mido.duwat@free.fr - Tél : 06 81 36 66 58

11 Résidence de l'Abbaye - 62500 CLAIRMARAIS